



Un bus scolaire détruit par le feu

INCENDIE Les sapeurs de la plaine de l'Orbe sont intervenus lundi après-midi dans la zone industrielle de la cité. Le véhicule, en stationnement et vide, est hors d'usage, tandis que d'autres véhicules situés à proximité ont été endommagés.

PHOTOS: SDISPO

En stationnement, et fort heureusement vide, un bus scolaire a été la proie des flammes lundi après-midi à Orbe.

Alarmés à 16h44, les sapeurs-pompiers du Service de Défense Incendie de la plaine de l'Orbe (SDISPO), renforcés par les sapeurs-pompiers du SDIS Nord vaudois, ont combattu le feu. Malgré une arrivée sur place rapide, le véhicule a été entièrement détruit.

Plus de dix pompiers ont été nécessaires pour combattre le

sinistre qui a contraint à l'arrêt de la ligne ferroviaire Orbe-Chavornay dans un but sécuritaire. Le personnel de l'entreprise de transport Travys, le Service des eaux ainsi que la gendarmerie se sont rendus sur place. D'autres véhicules se trouvant à proximité du bus détruit par les flammes ont subi des dégâts.

Le sinistre a été maîtrisé vers 17h30 mais a nécessité la présence des pompiers encore un moment afin de lutter contre les eaux d'extinction et afin d'effectuer le curage des canalisations touchées.

